

JOSÉ ANTONIO GRIÑÁN, PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

“El sistema sanitario andaluz es mucho más eficiente que cualquier privado”

Defiende la subasta de medicamentos como medida de ahorro

Domingo, 05 de mayo de 2013, a las 12:14

Redacción Médica. Madrid

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, ha afirmado que el sistema sanitario andaluz “es mucho más eficiente que cualquier privado”. Además, cree que invertir en Sanidad o en Educación es una “opción política”, ya que mientras se “recorta” en protección social, “hay dinero para Defensa o la Iglesia”.

“Me juego el bigote y la barba a que es mucho más eficiente el sistema sanitario andaluz que cualquier privado que me pongan”, ha asegurado José Antonio Griñán en una entrevista concedida a El Periódico de Cataluña. Preguntado por la periodista Ana Pastor, el presidente de la Junta de



José Antonio Griñán, presidente de la Junta de Andalucía.

Andalucía, ha señalado que con la privatización de la sanidad, no se está ahorrando nada, solamente “se ahorran prestación sanitaria”.

En la entrevista también ha defendido las medidas políticas de su Gobierno en cuestión sanitaria. En este sentido, ha insinuado que las subastas de medicamentos que está proponiendo Andalucía podrían ayudar a la sostenibilidad del sistema sanitario con el dinero público, pero no sale adelante por las impugnaciones que están recibiendo.

Ha recordado que en Andalucía se gasta “más en Atención Primaria”, porque con “cada euro” gastado en este nivel, se ahorra “dos en atención especializada”. “Resolvemos los problemas antes de que lleguen a esa fase”, ha apuntado.

Otras de las medidas de ahorro desarrolladas en la sanidad andaluza y señaladas por el presidente de la Junta en esta entrevista han sido potenciar la cirugía mayor ambulatoria y la puesta en marcha de la receta electrónica, “que en Andalucía ya funciona desde hace años”.